



10月号

R5.10.23

金木犀の香りとともに太鼓の音が聞こえます。今年は暑い日が長く続き、秋を感じる間もなかったのですが、お祭りが秋を運んでくれたようです。

お祭り集会では金栄太鼓台や子ども太鼓台と触れ合うことができました。大変お世話になりました。

今年の祭りは好天にも恵まれ、久しぶりに制限のないお祭りを楽しんだ子どもたちも多かったと思います。

2学期、各学年では地域と触れ合う社会体験活動を行っています。子どもたちにとって自分の目で見て感じることは有意義な学びです。

また、学校では他校の先生方に授業を公開する機会がありました。参観された方々に「子どもたちもすばらしいですね。」とほめていただきました。うれしいものです。

地域行事や体験を通して子どもたちは成長していきます。主体的・対話的で深い学びの視点を持った授業を通して子ども一人一人の学びの成立を考えていきます。

学校が学び合う場所であるために、みなさまのご理解ご協力よろしく申し上げます。

## 【縦割りオリエンテーリング 10/4】



滝の宮公園へ縦割り班でオリエンテーリングに出掛けました。各チェックポイントでは、グループで力を合わせてゲームやクイズに取り組みました。低学年にやさしく接する高学年の姿が至るところで見られ、とても頼もしく感じました。縦割り班活動は、学年間の横のつながりだけではなく、異学年間の縦のつながりを育む活動です。異学年交流を通して、協力することの大切さや互いに思いやる心を育てていきたいと思っています。

## 【地域まち探検 10/10】

新居浜駅や公民館、食べ物屋さん、ホテルや公園など、金栄校区の秘密を発見するために、2年生がまち探検に出発しました。探検を通して、まちにはみんなで使うものがあることやそれを支えている人々がいることに気付くことができました。今回調べたことを生活科の時間にまとめ、学習を深めていく予定です。



教育目標 「豊かな心を持ち、たくましく生きる児童の育成」

校訓 「未来をひらこう」

児童像 「考える子」「やさしい子」「がんばる子」

<金栄小学校HP <http://kinei-e.esnet.ed.jp>>

## 【新居浜市小学校陸上運動記録会 10/11】

9月より記録会に向けて、放課後や朝練習など、一生懸命練習に取り組んできました。

本番は、自己ベストを更新しようと精一杯頑張る姿が見られました。また、大きな声で仲間の応援をする態度も大変立派でした。

尚、男子100M走、女子走り幅跳び、男子400Mリレーの入賞者は、11月13日に行われる、愛媛県陸上記録会に新居浜の代表として参加します。健闘を祈ります。



## 【社会科見学 10/12】

3年生が社会科の学習の一環で、スーパーマーケットの見学に行きました。普段見ることのできないバックヤードや冷蔵庫を見せていただき、大興奮！熱心にメモを取ったり質問したりして、スーパーマーケットの秘密をたくさん見付けることができました。

## 【お祭り集会 10/16】

見事な秋晴れの中、お祭り集会を行いました。トラック内を練り歩いたり金栄太鼓台の差し上げを見たりと、地域の方と一緒に楽しい時間を過ごすことができました。新居浜の文化・伝統に触れる貴重な体験をすることができ、子どもたちは大変うれしそうでした。

各太鼓台の皆さま、子どもたちのために、ありがとうございました。



○ 下校時のお迎えは大変混雑しますので、車の乗り入れをできるだけ控えていただきますよう、お願いします。やむを得ず乗り入れる場合は徐行を徹底するなど、周囲の児童の様子に十分気を付けてください。尚、集団下校の日は大変混雑しますので、車の乗り入れはご遠慮ください。

○ 土曜日・日曜日・祝祭日・学校閉庁日は、原則留守番電話での対応をさせていただいております。直接の来校も控えていただきますよう、お願いします。(たんぽぽクラブからの声掛けもご遠慮ください。)